

Jumelage. Du sport et une soirée conviviale



Une soirée conviviale a réuni, mercredi soir, les jeunes allemands et leurs accompagnatrices, Silke Hammerath et Karina Beyer (ci-dessus). Les jeunes français, les familles d'accueil et les membres du bureau du comité du jumelage étaient également présents sur le site de La Couarde. Cette manifestation faisait suite à une après-midi dédiée à la pratique du canoë-kayak (ci-contre) et au tir à l'arc. Jeudi, une sortie au parc d'attraction « Cobac Parc » était inscrite au programme avant le retour en Allemagne, prévu pour vendredi matin. Ces deux semaines passées à Kreuzau et à Plancoët auront permis de consolider, entre les deux municipalités, des liens tissés en 1996.

